

Urteilsanmerkungen

Rechtliches Gehör, Waffengleichheit, Zustellung von Eingaben – Präzisierung der Rechtsprechung

Urteil des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte vom 15. November 2012 in Sachen *Joos gegen die Schweiz*

Im Fall *Joos gegen die Schweiz* hatte sich der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (Gerichtshof, EGMR) einmal mehr mit der Rüge zu befassen, das innerstaatliche Gericht habe dem Beschwerdeführer in Verletzung seines Anspruchs auf ein faires Verfahren keine Gelegenheit gegeben, zu Eingaben Dritter Stellung zu nehmen. Nachdem der Gerichtshof zuvor in zehn die Schweiz betreffenden Fällen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login